

Aumentan las denuncias y las víctimas de violencia de género en el primer trimestre de 2016

Un total de **32.031 mujeres** aparecen como víctimas de violencia de género en las casi treinta y cuatro mil denuncias presentadas en los órganos judiciales durante el primer trimestre de 2016, según los datos estadísticos dados a conocer hoy por el [Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género](#).

Las 33.917 **denuncias** presentadas suponen un importante **incremento del 12 por ciento** con respecto a las denuncias que se presentaron en los órganos judiciales en el mismo trimestre del **año anterior**, que fueron 30.293.

Asimismo **aumentó en un 9,9 por ciento el número de mujeres víctimas** de violencia de género ya que en el primer trimestre de 2015 fue de 29.153 frente a las más de treinta y dos mil del presente año. 22.720 mujeres víctimas eran españolas (un 71 por ciento) y 9.311, extranjeras (un 29 por ciento).

En cuanto a la ratio de mujeres víctimas de violencia de género por cada 10.000 mujeres, destacan **por encima de la media** nacional, que fue de 13,5, las comunidades de **Canarias**, co ...